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Der bevorstehende Werdegang von Polak war klar voraussehbar.
Selten, in den letzten Jahrzehnten, hatte der Club einen Spieler, der mehr Potential hatte.

Die Abgänge von ihm und Gresko waren der Anfang vom Ende, da mit ihnen Spielkultur
verloren wurde.

Das einige hier bei Polak keine 10 guten Spiele gesehen haben, wundert mich nicht im
geringsten, sind wahrscheinlich die selben, die Hari noch 10 Jahre in Nürnberg rumstolpern
sehen möchten.

Auf die 3,5 Millionen, die wir für ihn bekommen haben, ist geschissen, da wir einen super
Fußballer verloren haben und das Geld sowieso versickert ist.

Die Kategorie Polak werden wir so schnell in Nürnberg nicht wiedersehen.
Ist aber kein Problem, weil die meisten das sowieso nicht erkennen.

Ich habe von Anang an gegen seinen Verkauf gewettert, weil jeder Blinde sehen mußte, was für
ein begabter Fußballer da in unseren Reihen war.

Polak kann es egal sein, da sein Weg sowieso zu besseren Vereinen führen mußte.
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